

文化の分野で活躍した市民 「大会への思い×今後の決意」

日々の努力を重ね、全国大会や世界大会などで活躍する市民の皆さんがたくさんいます。
未来へ向かってキラリと輝く皆さんを紹介します。

【箏】 三島北高等学校^{そうきよくぶ}箏曲部

久保田唯 3年・北中卒※下写真下段左から2人目

佐川夢佳 3年・北上中卒※下写真中段左から2人目

▶ 第41回全国高等学校総合文化祭 /
日本音楽部門【文化庁長官賞（2位）】

私たちは全国高等学校総合文化祭で3年連続となる文化庁長官賞を受賞し、国立劇場での優秀校東京公演（全国1、2位対象）という素晴らしい経験をさせていただきました。

16人の仲間たちと作り上げた曲を憧れの舞台上で演奏できたことを誇りに思います。

これからも、感謝の気持ちと、曲に対する謙虚さを忘れることなく、日々精進していきたいと思っています。温かい応援とご支援、本当にありがとうございました。





【少年少女発明クラブ】SURUGA



天野 響 北小5年※左

高井夢月 中郷小6年※右

竹内伶真 長伏小5年※中央

▶第8回全国少年少女チャレンジ創造コンテスト
【荏原製作所賞（優秀賞）】

【天野】特にミカンが落ちる装置を指導員の皆さんと工夫しました。全国大会での銀賞受賞はチームの努力の結晶です！

【高井】チャレコン全国大会に出場しました。指導員さんと3人のチームワークで、賞をとることができてうれしいです。

【竹内】チームメイトと指導員の人たちのおかげです。これからも色々作って、知識を身につけていきたいです。

昨年も多くの市民が全国、世界の舞台で活躍されました。
皆さんの活躍は、関係した人々はもとより、私たちの誇りでもあります。

夢にチャレンジし、それを実現した皆さんを見ならうと共に
市民それぞれが「心のライバル」として、
夢や目標の実現に向け、気持ち新たに頑張っていきましょう。